
8 Pièces

Réf. SB1669

6 500 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à vendre (06230)
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Cap-Ferrat:  Luxueuse  villa  contemporaine  de  300  m²,  récemment

rénovée,  située  au  cœur  du  Cap-Ferrat,  nichée  dans  un  cadre

verdoyant et calme, proche des plages et des commerces du village.Au

niveau principal, la grande pièce de vie, salon et salle à manger s'ouvre

sur  une  large  terrasse  ensoleillée  dominant  le  jardin  au  charme

méditerranéen et sa superbe piscine.Cuisine entièrement aménagée et

équipée ayant également accès à la terrasse.Une première chambre de

maître en angle, avec salle de bains et dressing et accès à la terrasse.

Une seconde chambre en suite avec salle de bains et dressing. ...

Stunning 300 sqm contemporary villa,  newly renovated and nestled in  the serene

greenery  of  Cap-Ferrat,  just  steps  away  from  the  beaches  and  local  village

shops.On  the  main  level,  the  living  area,  which  includes  both  a  living  room  and

dining  room,  opens  onto  a  sprawling  sun-drenched  terrace  overlooking  the

garden's  Mediterranean  allure  and  the  pool.The  fully  equipped  and  fitted  kitchen

also grants access to the terrace.Featuring a master suite, complete with bathroom

and  dressing  room,  and  direct  access  to  the  terrace.  There's  also  a  second

bedroom suite with its own bathroom and dressing ...
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